

遊学館

～桂林公民館だより～

—発行—

日田市桂林公民館

回覧

日田市上城内2-11 TEL・Fax24-3131

HPアドレス: <http://www.hita-k.org/keirin>

ぶらりと歩こう会バス視察研修

3/15(金)



長崎鼻リゾートキャンプ場にて

3月15日(金)にぶらりと歩こう会のみなさんとバス視察研修で豊後高田市の長崎鼻リゾートキャンプ場に行きました。海辺に向かって一面の菜の花が咲いており、高低差があるもののコースもきちんと整備された約2kmを散策しました。菜の花の黄色と海と空の青のコントラストがとてもきれいでした。午後からは昭和の町で昔を懐かしみながら、暖かい日差しのもと、気持ちよく散策できました。



海風も気持ちよく、散策日和でした♪



しとろな街並みを味わえました

チャレンジスクール最終講

3月2日にチャレンジスクールの閉講式を開催し、1年間の振り返りと感想を発表してもらいました。キャンプが楽しかった。みんなと協力してカレー作りができた。チョコ作り頑張ったなど、たくさんの感想が聞けました。大きな怪我もなくみんなと楽しく1年間活動ができ、成長を見ることができました。様々な経験をこれからの生活に活かしてもらえたらと思います。



男の料理教室最終講

3月13日（水）に男の料理教室最終講として、スイーツ作りを行いました。メニューはイチゴ大福とみたらし団子です。いつもと違い、破れないように求肥であんこを包んだりと繊細な作業が多かったですが、みなさん真剣に集中して作業をされていました。いろいろな形の美味しい和菓子ができました♪



求肥によもぎも加えました♪



寿考教室最終講

3月13日（水）に、わかみやコミュニティケアセンターの道田先生を講師にお招きして健康体操を行いました。わかりやすいお話と軽快な頭を使った体操で、みなさん楽しく体を動かすことができました。



笑顔の絶えない時間になりました☆

女性セミナー最終講

3月19日（火）に女性セミナー最終講としてスイーツ作りを行いました。ホットケーキと、ベリーソース、アングレーズソースを作りました。すぐに作れるホットケーキもソースがかかるととてもおしゃれなスイーツになりました。最後に皆さんと1年間の振り返りと来年度の計画を話しながら、美味しくいただきました。



華やかなパンケーキができました☆



着任のご挨拶

春らんまん、一年中でいちばん美しく楽しい季節がやってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。さて、4月1日付の人事異動で桂林公民館へ配属となりました宇野と申します。前任地は中津江公民館でした。在籍は2年でしたが、広域合併から20年を迎えようとしているなか、あらためて日田市の広さを痛感した2年間で、よい経験をさせていただきました。

桂林の由来は、咸宜園の前身の桂林荘に由来しているかと思います。公民館の役割は、「つどう・まなぶ・むすぶ・つくる・さがす」と言われております。歴史ある桂林地区での公民館活動を盛り上げられるよう微力ながら頑張りたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

宇野 吉信



退任のご挨拶

4月1日付人事異動で五和公民館へ異動することとなりました。来た当時はコロナ禍で、地域の方々とゆっくりお話しすることもままならず手探り状態で公民館運営を行ってまいりましたが、徐々に規制も緩和され、みなさまからご指導、ご支援を賜りながら公民館事業や行事に取り組むことができました。五和公民館でも桂林公民館で培った経験を活かし、仕事に邁進する所存です。末筆ながらみなさまのご健康とご多幸をお祈りし、転任の挨拶といたします。4年間ほんとうにありがとうございました。

廣瀬 さや香

4月の予定

4月2日	自主学习教室開講式	4月16日	運営委員会総会	4月12日（金）は午後から会議のため職員不在となります。ご了承ください。
		4月20日	ぶらりと歩こう会	